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令和２年５月定例会議 一般質問通告書一覧【確定版】 

 

質問 

順位 

質問者 

（質問方法） 

質問事項 質問要旨 

１ １番 

佐藤 剛史 

議   員 

（一問・一答） 

1 新型コロナウ

イルス感染症対

策について 

 

① 医療現場の声，医療体制，医療従事者（対応しきれる人

数や時間外労働について）の実態はどのように把握して

いるか。 

② 医療現場における医療物資や，仮に今後陽性者や重症感

染者が出た場合の病床数や 市内ホテル等の受け入れ先

についての考えは。 

③ ＰＣＲ検査，抗体検査体制の今後の動向について，当市

の考え方はどのようになっているのか。 

④ 当市のコロナウイルス対策市民支援室等における相談件

数，相談内容，相談の多かった事業者に対する市の対応，

今後の施策は。 

2 臨時休業中に

おける児童・生

徒の学び（学力）

の保障について 

① 昨年度末（３月）の休校による昨年度分の学習指導要領

に基づく年間の授業時数及び学習内容の消化は出来てい

たのか。 

② 今年度（４月，５月の休校中）については，どのように

個への学びの保障を図ってきたのか。 

③ オンライン学習（授業）で学力保障が図れたのか。実施

状況（端末の確保や通信環境状況）はどのようになって

いるのか。 

④ 学校再開における週３～５日の分散登校や３コマほどの

授業実施案が示されたが，教育課程年間３５週の授業時

数及び学習内容の確保を今後どのように補うのか。 

⑤ 学校再開後の不安解消のため，市としてどのようなこと

を学校現場に配慮していくのか。 

 3  アグリサイエ

ンスバレー構想

の計画に対し，

新型コロナウイ

ルスの影響によ

る各エリアの進

捗状況について 

① 企業立地ゾーン約１９ｈaの造成及び企業誘致の進捗状

況について。 

② 農地エリアにおける，たねまき常総との７ｈa事業と残り

３ｈaの見通し及び観光農園４ｈaの進捗状況について。 

③ 道の駅の指定管理予定者との今後の契約及び進捗状況に

ついて。 

④ 民間施設エリアの構想と進捗状況について。 

２ ４番 

石塚  剛 

議   員 

（一問・一答） 

1 新型コロナウ

イルスの今後の

対応について 

新型コロナウイルス対応として今後の感染対策及び支援につ

いて市の考えを問う。 

① 休校から学校再開に伴う，日々の感染対策や支援につい

てどのように対応していくのか。 

② 支援制度の対応についてはどのように進められている
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か。 

③ ＰＣＲ検査対応についてはどのようにしていくのか。 

④ 第２波の感染防止としての施策はどのようにしていくの

か。 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１５番 

岡野 一男 

議   員 

（一問・一答） 

 

1 複合災害につ

いて 

 

 

 

① 感染症と自然災害の複合災害について，どのようにとら

えているか。 

② 複合災害が発生した場合，行政が行う具体的な行動計画

はできているか。 

③ 市民への周知計画はできているか。 

④ 行政が準備すべき生活必需品，避難所等は十分確保して

いるか。 

⑤ 市民への情報伝達方法として防災ラジオの導入計画はあ

るか。 

2 水海道有料道

路通勤時間帯無

料化について 

① 無料化は４月１日から実施せず，なぜ５月２５日から実

施することとしたのか。 

② ５月２５日から実施を更に延期した原因は何か。 

③ 議決案件の速やかな実施，進捗状況の議会への報告は執

行部の責務。この責務は果たしているか。 

3 道路交通円滑

化基金について 

 

 

① 現時点での基金の残高について。 

② 募金の開始日並びに個人・法人別の件数と金額について。 

③ 新型コロナウイルスで市民生活は疲弊している。事業の

実施がないならば，速やかに返金すべきではないか。 

４ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２番 

栁井 真吾 

議   員 

（一問・一答） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 新型コロナウ

イルス感染症に

対する小中学校

休校措置の対応

と今後について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

この度の新型コロナウイルス感染症においては，子ども達の

命を優先した安心安全な対応に感謝をしているが，そのよう

な中で，学習の遅れが課題となっている。以上を踏まえ，以

下の項目について質問をする。 

① 学校休校に際して，生徒児童に対し，学習面ではどのよ

うな対応をしたか。 

② 自治体によってはオンライン教育が進んでいるところも

あるが，児童・生徒の家庭のオンライン機器（ＰＣなど）

の保有率などの観点から考えて，市においては可能かど

うか。 

③ 現状では教育のデジタル化は待ったなしの状況である

が，ＩＣＴ教育環境の整備に向けて市の考えについて。 

④ 今後の小中学校教育課程の見通しについて。 

⑤ 今後の中学校部活動（大会など）について。 

５ 

 

 

 

８番 

関   優嗣 

議   員 

（一問・一答） 

1 当市における

ＧＩＧＡスクー

ル構想について 

昨今，日本国内に限らず世界的に猛威を振るっている，新型

コロナウイルス感染症の感染拡大防止の観点で臨時休校が継

続されている。そうした状況の中で心配される子どもたちの

学力低下対策が必要と思い，以下の質問をする。 
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  ・当市におけるＧＩＧＡスクール構想に対する認識と今後の

対応について。 

2 出前・テイクア

ウト推進事業につ

いて 

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため，外出自粛要請に

より飲食店への人の流れが消えかけた状況下で，今回のこの

事業は多くの賞賛の声を耳にした。そこで，費用対効果の観

点からしっかりと検証することで，今後さらなる市内への経

済効果につなげるヒントになるとの思いから，以下の質問を

する。 

① 今回の事業の進捗状況について。 

② 今回の事業によって，どの程度の経済効果が望めるか。 

③ 今後，更なる事業の継続があるのか。 

６ １６番 

茂田 信三 

議   員 

（総括質問・

一問・一答） 

 

1 今後の市政運

営について 

大幅な財政減の中で今後どのように見直し，市政を運営して

いくのか。 

2 道の駅につい

て 

当市の税収の大幅な減収が予想される中，何故中止にしない

のか。 

3 水海道有料道

路について 

あれほど財政当局に無理だから中止すべきだと反対したにも

かかわらず，予算に組み入れ，議会の承認なしに中止とは何

事か。 

７ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７番 

飯島  忠 

議   員 

（一問・一答） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 複合災害時の

避難について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

1 新型コロナウイルス感染症が終息しない今，自然災害（水

害・風害・地震）に備える避難システムの見直しについて。 

① 避難方法について。 

② 避難場所の対応について（仕切り，備品等）。 

２ 複合災害時の状況によっては広域避難が必要であること

から，他市の首長同士との連携と協議等が必要と考えるがど

うか。 

① 災害時の受入れについて，他市との協議等はできている

か。 

② 他市に避難する場合の受入れ方法は。 

③ 他市からの避難者の対応は。 

2 シルバークラ

ブ活動への支援

について 

当クラブ会員の減少及び活動への参加者の減少に対し，市と

してどのような支援をしていくのか。 

① 会員の減少についてどのように考えているか。 

② グループリーダーの育成はどのように考えているか。 

③ 市の政策である免許証の自主返納の推進により，車に乗

れない人の交通手段の問題があり，会員減少の大きな原

因になっているが，どのような支援を考えているか。 
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８ 

 

 

 

２０番 

中村 安雄 

議   員 

（一問・一答） 

1 企業誘致の促

進による安定財

源の確保につい

て 

① 促進企業の現状と，今後の見通しについて。 

② 荒廃農地，耕作放棄地等の土地利用の拡大促進。 

③ 企業の土地と構築物の固定資産税，機械等の償却資産税

及び一般家庭の固定資産税の額と納税割合について。 

2 当市の財政状

況と今後の市政

運営について 

① 起債残高と増収対策による市民サービスの拡大につい

て。 

② 財政の運営と県，国に対する報告義務等について。 

3 水海道有料道

路の通勤時間帯

無料化の延期に

ついて 

① 新型コロナウイルス感染症による通行量の減少と，それ

に伴う対策費の負担等があったが，緊急事態宣言が５月

１４日に解除されたことから，水海道有料道路通勤時間

帯無料化にかかる手続き等を進め，早期実現を求める。 

９ ２１番 

堀越 道男 

議   員 

（一問・一答） 

1 新型コロナウ

イルス対策につ

いて 

① 自粛は補償とセットで行うべきではないか。 

② 地方創生臨時交付金の使い道に問題があるのではない

か。 

・タブレット整備は趣旨にあうのか。 

・結城市のように中小企業者，自営業者，パート及び非正

規労働者等の方々への市独自の支援が必要ではないか。 

③ 新型コロナウイルス対策として，保健所の役割が重要と

なっているため，常総保健所の復活を県に求めることに

ついて。 

2 保育所問題に

ついて 

① 公立保育所の役割について。 

② 保育所統廃合の流れでの保小連携はまやかしではない

か。 

3 災害対策につ

いて 

① 水害に強い堤防の再構築を国は検討しているが，市とし

ては千曲川の例でもあるように，どのように考えている

か。 

１０ １４番 

中村 博美 

議   員 

（一問・一答） 

1 新型コロナウ

イルス感染症拡

大に伴う支援と

各取り組みにつ

いて 

① 常総市単独支援として，高齢者の方々への応援金の考え

はあるか。 

② 新型コロナウイルスの影響により，増加しているＤＶ（ド

メスティックバイオレンス）への防止の取り組みについ

て。 

③  外出自粛等で虐待リスクが高まっているが，児童虐待へ

の防止の取り組みについて。 
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１１ ９番 

大澤  清 

議   員 

（一問・一答） 

1 新型コロナウ

イルス対策におけ

る義務教育学校休

校について 

 

① いばらきオンラインスタディの成果について。 

② ５月１８日に行われたオンラインホームルームの成果に

ついて。 

③ 長期休校により，子供達の心に様々な影響があったと思

うが，心の対策はとられていたか。 

2 新型コロナウ

イルス対策におけ

る市民への啓発活

動について 

① 当市では，今後どのような啓発活動を行うべきか。 

② 広報誌の利活用について。 

 

 

１２ １１番 

遠藤 章江 

議   員 

（一問・一答） 

1 常総市におけ

る新型コロナウイ

ルス感染症対策に

ついて 

① 回覧板によって市民に周知された消毒液の配布につい

て。 

・消毒液（配布されたのは次亜塩素酸水）の配布の決定か

ら現在に至るまでの経緯について詳細な説明を求める。 

② 令和２年５月末までのマスクの購入，配布状況について。 

・マスク購入から現在に至る配布状況，在庫状況等につい

て詳細に問う。 

③ 新聞に折り込まれた常総版「新型コロナウイルス対策チ

ラシ」について，内容とその配布方法について市長に問

う。 

 


